

WALESK AYEZ

"La humanidad está dejando la adolescencia precoz, tecnológica y estúpida ingiriendo a una juventud responsable. Ahora, para poder asumirlo, tenemos que tomar conciencia de quienes somos, de dónde venimos y hacia dónde vamos". Con estos planteamientos, que en el fondo han sido los que han regido la existencia del hombre desde que nació el planeta, Sixto Paz, ufólogo y escritor peruano, dio inicio a la una de las primeras actividades de su estadía en la ciudad.

En compañía de Rodolfo Oyarzún o Cibuk -número maya-, quinto miembro de la Red de Arte Planetario, Sixto Paz se refirió al fenómeno ovni y a la serie de acontecimientos y cambios que se están registrando en el planeta, los que son claros indicios de que la humanidad se encuentra próxima a emprender un despegue hacia la evolución, el cual depende sólo de nosotros.

"El último tiempo se han producido en el panorama mundial la caída del muro de Berlín, la unión de las slemantas, la disolución de la Unión Soviética, entre muchos otros cambios, entonces, ¿por qué no se vía adar lo que fallan? Lo que queremos transmitir es que ya estaba anticipado que llegaría esta época, como el momento clave para que la humanidad pueda dar el "gran

## Sixto paz, escritor y ufólogo: "No queremos que crean en ovnis, sino que reflexionen"

No vino sólo a hablar de extraterrestres, ni a contar si es que hay o no vida en otros planetas. Tanto su testimonio como el de los innumerables casos de avistamientos de ovnis que se han venido registrando a través de la historia, constituyen la base de un hecho aún más trascendente, de que -tal y como afirma este destacado escritor y ufólogo peruano- "el mundo está cambiando y va a seguir haciéndolo".

despegue"; el que depende de nosotros si ocurre o no".

Asimismo, Cibuk se refirió a la importancia que el legado cultural de nuestros antepasados tiene en la gestión de este cambio espiritual, haciendo hincapié en la necesidad de sostener el calendario que hoy sigue actualmente -Gregoriano- por el de las 13 lunas o maya. "Nuestro tiempo se ha visto modificada y artificializada, rompiéndose el equilibrio emocional, sentimental e interior de nuestra conciencia, al estar en un tiempo anti-

fiscal regularizado por una máquina telefónica y por un calendario que no coincide solar ni lunar; esto hace que nuestras sentencias sean permesadas y no provengan de un canal interno. El cambio del calendario es una vuelta al ciclo natural y a su conexión con la madre del planeta,

para volver a estar en contacto con los sentimientos y con nuestra tierra".

Un relato a la plantación por C

buk. Paz agregó: "nuestra intención no es que la gente crea en este conocimiento antiguo que existe hasta en las pirámides y que cualquier antropólogo podría verificarlo; tampoco que crean en los ovnis o en los extraterrestres, a pesar de que existen claras

evidencias filmicas, fotográficas y testimoniales. Nuestra intención es que la gente piense, medite, reflexione y, sobre todo, sienta este momento tan trascendental que estamos viviendo. Tenemos que abrir los ojos y romper con los esquemas que nos han venido inculcando si no el despertar será muy tarde".

Por último, el escritor declaró que el propósito de este tipo de conferencias y trabajos es "demonstrarle a la gente que existe otra versión de vida, otra actitud, que es la que finalmente contribuye a darlos paz interior".

## PROGRAMA:

Sábado 29 de enero  
20:45 horas. Conferencia en el Teatro Municipal, "Los Ovnis y el Tercer Milenio". Valor adhesión: dos mil 500 pesos.

Domingo 30 de enero.  
9:00 hrs-13:00 hrs; 14:30 hrs-18:00 horas. Seminario en el Centro de Convenciones Zofri S.A. Valor adhesión: 3 mil 500 pesos.



"Nuestra intención es que la gente piense, medite, reflexione y, sobre todo, sienta este momento tan trascendental que estamos viviendo", señaló Sixto Paz, escritor y ufólogo peruano.

## "No queremos que crean en ovnis, sino que reflexionen" [artículo] Walesk Ayez.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Ayez, Walesk

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"No queremos que crean en ovnis, sino que reflexionen" [artículo] Walesk Ayez. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa